



Galán certifica la 'mayor confianza' en España

Pone como ejemplo el desembarco de la norteamericana UST, con 5.000 empleos

Madrid

El presidente de Iberdrola, Ignacio Sánchez Galán, destacó ayer la «creciente confianza» que despierta España para las inversiones extranjeras. En este sentido, el ejecutivo salmantino subrayó la apuesta de las grandes empresas españolas por la progresiva internacionalización de su actividad, que ha facilitado la salida de decenas de sus proveedo-

cer de sus compañías, generen confianza y promuevan la inversión extranjera en España», explicó.

Durante el acto de inauguración de las oficinas de la empresa UST Global España en el Parque Científico de la Universidad de Salamanca, Galán mostró su satisfacción por la apuesta de la empresa estadounidense por España, que se plasma en que, «a sus centros tecnológicos de Estados Unidos, México e India, suma ahora Salamanca, donde va a invertir y a crear empleo y riqueza, contribuyendo así al desarrollo de nuestra provincia». En esta línea, Galán señaló que «es una grandísima noticia para Salamanca y para España, y pone de manifiesto la creciente confianza que despierta nuestro país y, por supuesto, el prometedor futuro de este parque científico».

La multinacional tecnológica UST Global, que cuenta con más de 14.000 empleados en distintos países, ha decidido ampliar sus cotas de mercado y abrirá su primera «plataforma» en Europa. Esta empresa, con central en California (Estados Unidos) y con importante capital en países como México o India, tiene «planeado y previsto» contar con un edificio propio con capacidad para hasta los 5.000 trabajadores con los que pretende contar UST Global en España en los próximos años.

Déficit de tarifa: 1.672 millones

> El déficit de tarifa del sistema eléctrico, que se produce porque los costes reconocidos son superiores a los ingresos de la parte regulada, se situó en 1.672 millones de euros hasta febrero, según la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC).

> Este desajuste se debe en buena parte a que a comienzos de año no han llegado aún de forma regular ciertos ingresos.

res, especialmente pymes, al extranjero.

«Se está propiciando un segundo efecto positivo: que los empresarios españoles demuestren el buen ha-